



(KAY NIETFELD/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

Observe el ascenso de Arabia Saudí con la ayuda de Alemania

Los conflictos están reestructurando el panorama geopolítico. Los Estados del Golfo, ricos en petróleo, están en condiciones de beneficiarse, pero no sin obstáculos.

- Josue Michels
- [13/5/2024](#)

Arabia Saudí fue el quinto país del mundo que más gastó en armamento en 2023: gastó el 7,1% de su producto interno bruto, 75.800 millones de dólares, en sus fuerzas armadas, según informó en abril el Instituto Internacional de Estocolmo para la Investigación de la Paz. El aumento del 4,3 % respecto al año anterior fue financiado en parte por el aumento de la demanda de petróleo no ruso y el incremento de los precios del petróleo.

Espera que el ascenso militar y económico de Arabia Saudí continúe en colaboración con Alemania. Pero algunos obstáculos están en el horizonte.

El gran plan de desarrollo económico y social de Arabia Saudí, Visión 2030, pretende preparar al país para el futuro: un mundo en el que o se queda sin petróleo o la gente no lo compra. El mayor exportador de petróleo invierte ahora fuertemente en energías renovables, nuevas tecnologías y en su sector turístico.

PT

Después de la invasión rusa de Ucrania, el canciller alemán Olaf Scholz viajó a Arabia Saudí y a los Emiratos Árabes Unidos para garantizar la seguridad energética alemana. En aquel momento, Scholz señaló que Alemania estaba principalmente interesada en las inversiones de Arabia Saudí en hidrógeno como fuente de energía alternativa.

Pero Alemania sigue interesada en el petróleo. La página web del Ministerio de Economía alemán señala que Arabia Saudí puede "compensar los aumentos de la demanda de temporada o los déficits temporales de otros productores de petróleo". Esto significa que aunque Alemania no dependa del petróleo de Oriente Medio, ve a Arabia Saudí y a otros países de Oriente Medio como socios en las crisis.

La reciente crisis energética lo dejó claro. La Cámara de Comercio e Industria Árabe-Alemana informó: "A raíz de la guerra en Ucrania, los países árabes están demostrando ser los salvadores en tiempos de necesidad y los ganadores de la reorientación de la política energética europea. Sin embargo (...) no son las energías renovables y el hidrógeno las que están profundizando la cooperación, sino las fuentes de energía ya comprobadas del petróleo y el gas".

Sin duda, esa es también una de las razones por las que Alemania apoya el ascenso militar de Arabia Saudí. Arabia Saudí era uno de los destinos más importantes para las armas alemanas hasta que el gobierno alemán prohibió la venta de armas a todos los países implicados en la guerra civil de Yemen y cuando el gobierno saudí asesinó al periodista Jamal Ahmad Khashoggi en 2018. Después del ataque terrorista a Israel del 7 de octubre de 2023, Alemania levantó esta prohibición de armas alegando las buenas relaciones de Arabia Saudí con Israel.

Pero incluso durante el embargo de armas, la experiencia alemana ayudó a Arabia Saudí a construir su propio complejo industrial militar. Por ejemplo, Andreas Schwer, antiguo miembro del consejo de administración de la división de armamento del Grupo Rheinmetall de Düsseldorf, fue director general de Industrias Militares de Arabia Saudí de 2017 a 2020.

Esta cooperación prepara a Arabia Saudí y a Alemania para hacer frente a una amenaza común en Oriente Medio.

Los planes económicos de Arabia Saudí se ven amenazados por un Irán beligerante y sus subsidiarios terroristas. La guerra de Hamás contra Israel y los atentados terroristas respaldados por Irán en el mar Rojo amenazan las exportaciones de petróleo, la prosperidad económica y la industria turística de Arabia Saudí. Los terroristas también amenazan la prosperidad de Alemania. El comercio entre Europa y Asia tuvo que desviarse alrededor de África, lo que llevó a la Unión Europea a enviar buques de guerra para proteger la ruta comercial.

El año pasado, Arabia Saudí intentó establecer relaciones pacíficas con Irán. Pero no puede vivir con una guerra y un terror constantes en la región; ni tampoco el resto del mundo. Oriente Medio representa aproximadamente un tercio de la producción mundial de petróleo. Una crisis en la región hace que los precios mundiales de la energía se disparen, y con ellos el precio de prácticamente todo lo demás.

El redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry, escribió en [El rey del sur](#).

Actualmente, las potencias mundiales están de nuevo muy implicadas en el avance de sus intereses en [Oriente Medio]. Temen lo que ocurrirá si el petróleo deja de extraerse y los buques petroleros dejan de movilizarse. Una interrupción de las exportaciones energéticas de Oriente Medio iniciaría graves repercusiones por todo el planeta, alterando la situación interna de las naciones y las relaciones entre ellas.

La posibilidad de que estallara una guerra en Oriente Medio a causa del petróleo fue un tema muy debatido en la Iglesia de Dios Universal bajo el difunto Herbert W. Armstrong. *ElWorldwide News* del 2 de agosto de 1982 decía: "Esta provocación —probablemente una amenaza de cortar las líneas energéticas de Europa— hará que las fuerzas militares europeas se precipiten 'como una tempestad' en Oriente Medio".

Esto es una referencia a Daniel 11:40 que habla del enfrentamiento entre dos potencias mundiales, una liderada por Irán y otra liderada por Alemania.

Como demostró el Sr. Flurry en ['Observe la 'Alianza contra Irán' de Alemania'](#), los acontecimientos se encaminan hacia el cumplimiento de esta profecía clave. Su artículo también señala que Arabia Saudí se unirá a la alianza de Alemania como se profetiza en el Salmo 83.

La creciente militarización de Arabia Saudí y su alianza con Alemania, la guerra por el petróleo en Oriente Medio y la creciente agresión de Irán son señales de que el cumplimiento de esta profecía está cerca.